

AKTUELL BEFAHRBARE ROUTEN



Entdecker-Tour Blankenheim: Auf den Spuren von Ahr und Eifel

Streckenlänge: ca. 28,6 km, 337 Höhenmeter auf, 342 Höhenmeter ab

Diese Rad-Rundtour, die Abschnitte auf dem Ahr-Radweg und der Eifel-Höhen-Route kombiniert, startet an der Ahrquelle in Blankenheim. Hier im Oberen Ahrtal, wo die Ahr langsam Fahrt aufnimmt und stetig wächst, lässt es sich wunderbar entlang des Flussverlaufs radeln. Auf den Eifelhöhen führt der Weg über weite Felder und Wälder der Eifel und bietet atemberaubende Ausblicke.



Tagestour von der Hocheifel zum Weindorf Altenahr

Streckenlänge: 39,7 km, 198 Höhenmeter auf, 198 Höhenmeter ab

Vom schmucken Adenauer Stadtkern entführt zunächst die Vulkan-Rad-Route Eifel auf einer ehemaligen Bahntrasse gemütlich nach Dümpelfeld, um hier auf den Ahr-Radweg abzuzweigen. Gleich hinter der Ahrbrücke fließt die Route gemächlich ahrabwärts weiter und schlängelt sich entspannt durch das Ahrtal bis zum bekannten Weinort Altenahr.



Etappe auf dem Ahr-Radweg: Von der Ahrquelle nach Ahrbrück

Streckenlänge: ca. 42,9 km, 96 Höhenmeter auf, 384 Höhenmeter ab

Die Landschaft dieser Etappe des Ahr-Radweges präsentiert sich abwechslungsreich: Wiesen wechseln sich mit Wäldern ab, tiefe Taleinschnitte folgen auf ebene Strecken. Von Blankenheim, wo die Ahr im mittelalterlichen Ortskern im Kellergewölbe eines Fachwerkhauses entspringt, geht es auf der alten Bahntrasse, vorbei an zahlreichen Viadukten bis nach Schuld. Bis nach Ahrbrück führt der Weg immer entlang des Flusslaufs der Ahr.



Umleitung Ahr-Radweg von Walporzheim nach Sinzig

Streckenlänge: ca. 19,6 km, 23 Höhenmeter auf, 77 Höhenmeter ab

Von der Weinmanufaktur in Walporzheim führt der Weg durch das Obertor in die Altstadt von Ahrweiler. Über den Marktplatz geht es über die Ahrhutstraße in Richtung Ahrtor und zur Bachemer Brücke. Von hier aus entspricht der Routenverlauf der Umleitung von Sinzig nach Walporzheim. In Sinzig geht es jedoch über die Ahr und auf der anderen Seite der B9 weiter durch Sinzig bis zum Rhein.



Über Ahr- & Rhein-Radweg bis nach Bonn

Streckenlänge: ca. 39,7 km, 13 Höhenmeter auf, 57 Höhenmeter ab

Vom Kurpark in Bad Neuenahr startet die Tour zunächst an der Ahr entlang den Schildern der Umleitung des Ahr-Radweges folgend bis nach Kripp an den Rhein. Von hier geht es gemütlich dem Flusslauf folgend am Rhein entlang weiter. In Bonn angekommen lohnt sich der Besuch der Bonner Innenstadt. Zurück nach Bad Neuenahr geht es dann vom Bonner Hauptbahnhof mit der Ahrtalbahn.



Die Rheinische Apfelroute

Streckenlänge: ca. 124 km, 710 Höhenmeter auf, 710 Höhenmeter ab

Die rheinische Apfelroute führt auf 124 Streckenkilometern über 6 Wegschleifen vorbei an Obstplantagen, bunten Gemüsegeldern, Fachwerkromantik und regionalen Hofläden durch die einzigartige Kulturlandschaft der größten Obst- und Gemüseanbauregion Nordrhein-Westfalens. Auf der Hauptroute vermitteln 12 Erlebnisstationen Interessantes rund um das Thema Apfel und bieten gleichzeitig mit ihren Bänken und Tischen den idealen Rastplatz für ein leckeres Picknick. Viele Streckenabschnitte der rheinischen Apfelroute liegen zudem auf dem Knotenpunktnetz der Radregion Rheinland.

Abwechslungsreiche RADROUTEN

...natürlich

im
**ahr
tal.**



ahrta.de

Ahrtal-Tourismus Bad Neuenahr-Ahrweiler e.V.
Oberstraße 8, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler
Telefon: 02641 91 71-0 • info@ahrta.de

Weil's um mehr als Geld geht. 

RADFAHREN IM AHRTAL & UMGEBUNG

Tourist-Informationen im Ahrtal

Tourist-Information Ahrweiler

Blankartshof 1 • 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler • Tel.: 02641 91710

Tourist-Information Altenahr

Altenburger Str. 16 • 53505 Altenahr • Mobil: 0171 922 66 48

Tourist-Information Bad Neuenahr

Oberstraße 8 • 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler • Tel.: 02641 91710

Tourist-Information Blankenheim

Ahrstraße 55-57 • 53945 Blankenheim • Tel.: 02449 87 222

Tourist-Information Hocheifel-Nürburgring

Kirchstraße 15-19 • 53518 Adenau • Tel.: 02691 305122

Tourist-Information Sinzig

Bachovenstraße 10 • 53489 Sinzig • Tel.: 02642 980500



Hinweise zu Streckensperrungen beachten!

Für Genussradler war er ein Paradies - der Ahr-Radweg. Vor der Flut schlängelte sich der knapp 80 Kilometer lange Weg mitten durch die abwechslungsreiche Landschaft des Ahrtals am Fluss entlang. Die Flut hat jedoch große Teile des Radweges zerstört. **Die Planungen für den Wiederaufbau laufen, jedoch wird die Herrichtung eines neuen Ahr-Radweges noch einige Zeit in Anspruch nehmen.**

Von **Blankenheim bis Fuchshofen** ist der Ahr-Radweg ohne Einschränkungen befahrbar. Zwischen **Fuchshofen und Schuld** wird der Radverkehr auf der Landstraße mitgeführt. Ein neuer Radweg entlang der L73 ist in Planung. Die Etappe zwischen **Schuld und Ahrbrück** ist wieder durchgängig befahrbar. Zwischen **Ahrbrück und Pützfeld** ist der Radweg bis voraussichtlich Sommer 2025 gesperrt. Der Abschnitt zwischen **Pützfeld und Altenahr** ist durchgängig befahrbar. Die Strecke zwischen **Altenahr und Walporzheim** ist bis auf Weiteres nicht befahrbar. Zwischen **Walporzheim und Sinzig** ist die Strecke mit Umleitungen nutzbar. Zwischen April und Oktober verkehrt ein **RadWanderBus (899)** zwischen Blankenheim und Ahrweiler entlang des Ahr-Radweges.

Bitte die Beschilderung der Ersatzroute Ahr-Radweg beachten.

Aktuelle Informationen unter:
ahrtal.de/ahrradweg



Informationen zum Fahrrad-Mitnahme-Bus Ahr-Voreifel (Linie 844) sowie dem RadWanderBus (899) zwischen Blankenheim und Ahrweiler findest du unter ahrtal.de/ahrradweg.

Bitte beachte, dass im Schienenersatzverkehr (SEV) der Deutschen Bahn keine Fahrradmitnahme möglich ist.



Beschilderung der Ersatzroute Ahr-Radweg